

PRESSE-INFORMATION

195 / 2016

Flughafen Stuttgart GmbH
Flughafenstraße 32 · D-70629 Stuttgart
Postfach 23 04 61 · D-70624 Stuttgart

Kontakt

 Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
 presse@stuttgart-airport.com
 +49 711 948 – 37 53
 +49 711 948 – 23 62
 stuttgart-airport.com
 FlughafenStuttgart
 @STR_Flughafen

A350-900 landet erstmals in Stuttgart: Lufthansa absolviert Trainingsflüge

22.12.2016

Einen historischen Moment erlebten Flugzeugfans am Donnerstag, 22. Januar am baden-württembergischen Landesairport. Erstmals landete um 12:25 Uhr ein Airbus A350-900 der Lufthansa am Stuttgarter Flughafen. Die Maschine gilt als modernstes Langstreckenflugzeug der Welt und absolviert in den nächsten Tagen einige Trainingsflüge. Schon nach einigen Minuten Aufenthalt am Boden hob der Airbus wieder ab. Bis einschließlich 31. Dezember 2016 wird die A350 noch mehrmals in Stuttgart zu sehen sein. Einen Blick auf das Geschehen haben Interessierte von der Besucherterrasse des Airports.

Geplante Zeiten:

Sonntag, 25.12.: 11.40-11.50 Uhr und 15.50-16.00 Uhr

Dienstag, 27.12.: 14.40-14.50 Uhr und 15.50-16.00 Uhr

Mittwoch, 28.12.: 11:40-11.50 Uhr

Donnerstag, 29.12.: 14.40-14.50 Uhr und 15.50-16.00 Uhr

Samstag, 31.12.: 14.40-14.50 Uhr und 15.50-16.00 Uhr

(Daten können je nach Wetter und Planabweichungen variieren)